

InternationalMedia

JUMAT 31 DESEMBER 2021

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PENGANUGERAHAN PREDIKAT KEPATUHAN TINGGI STANDAR PELAYANAN PUBLIK

Presiden Joko Widodo memberikan sambutan pada Penganugerahan Predikat Kepatuhan Tinggi Standar Pelayanan Publik, Rabu (29/12) secara virtual. Presiden mengapresiasi Ombudsman RI yang telah melakukan penilaian kepatuhan standar pelayanan publik dalam meningkatkan pemenuhan hak masyarakat untuk memperoleh pelayanan yang berkualitas.

Maluku Diguncang Gempa Magnitudo 7,3 Warga Panik dan Berhamburan dari Rumah

Kutnya getaran gempa 7,4 magditudo yang mengguncang Maluku juga dirasakan masyarakat Sorong, Papua Barat. Belum ada laporan korban dan dampak yang ditimbulkan.

AMBON (IM) - Gempa tektonik berkekuatan 7,4 magnitudo mengguncang Kabupaten Maluku Barat Daya, Provinsi Maluku, Kamis (30/12) dini hari. Kuatnya

guncangan gempa tersebut membuat warga di Maluku Barat Daya panik, sehingga mereka berhamburan ke luar dari rumah-rumah masing-masing menuju jalan dan

tempat terbuka. "Gempa sangat kuat terasa di MBD (Maluku Barat Daya)," kata Kepala Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Maluku Barat Daya, Josua Philip, Kamis (30/12).

"Seluruh warga (di sini) berhamburan ke jalan," ujar Josua.

Josua belum dapat memastikan dampak kerusakan yang ditimbulkan akibat gempa tersebut.

Data dari Badan Meteorologi Klimatologi dan Geofisika (BMKG), gempa yang terjadi

pada Pukul 03.25 WIT itu berada pada lokasi 7.76 Lintang Selatan dan 127.66 Bujur Timur. Pusat gempa berjarak 45 kilometer barat laut Maluku Barat Daya dengan kedalaman 210 km di bawah permukaan laut.

Selain di Maluku Barat Daya, gempa tersebut juga dirasakan kuat getarannya di Kepulauan Aru.

"Di Dobo (Kepulauan Aru) kami juga rasakan gempa sangat kuat sekali," kata Maykel, warga Kepulauan Aru.

Sebagai informasi, Provinsi Maluku memang diketahui sebagai salah satu daerah rawan gempa di Indonesia. Sebab, Maluku berada pada pertemuan tiga lempeng besar yakni Indo Australia, Eurasia dan Pasifik. Lempeng Indo Australia masuk ke bawah Eurasia lalu bertemu Lempeng Pasifik. Pertemuan kedua lempeng tersebut menyebabkan terjadi patahan yang tidak beraturan, sehingga

► Bersambung ke hal 11

"Raja OTT" Harun Al Rasyid Lolos Seleksi Administrasi Hakim Agung

JAKARTA (IM) - Mantan Kepala Satuan Tugas (Kasatgas) Penyelidik Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Harun Al Rasyid bersyukur karena telah dinyatakan lolos seleksi administrasi calon hakim agung. Harun yang kini menjadi aparat sipil negara (ASN) Poli itu tergabung ke dalam 53 orang calon hakim agung kamar pidana.

"Ya pertama tentu saya harus

mengucapkan syukur ya Alhamdulillah bisa masuk dalam nama-nama yang lolos administrasi calon hakim agung," ujar Harun, Kamis (30/12). "Saya harus berupaya sebaik mungkin, ya karena sudah diberi kesempatan lolos administrasi ya tentu saya harus memanfaatkan sebaik-baiknya," katanya.

► Bersambung ke hal 11

PBB Kecam Kekejaman Junta Myanmar yang Membantai dan Bakar 35 Orang

NEW YORK CITY (IM) - Dewan Keamanan Perserikatan Bangsa-Bangsa (DK PBB) mengancam pembantaian 35 orang di Myanmar oleh pasukan junta pekan

lalu. Puluhan orang itu dibantai dan dibakar di dalam beberapa mobil.

Dari 35 korban, dua di antaranya staf lembaga amal Save the Children. Pembunuhan itu terjadi

pada Malam Natal di negara bagian Kayah timur, di mana pemberontak pro-demokrasi berperang dengan

► Bersambung ke hal 11

Sanksi Tilang Progresif Diberikan Bagi Pelanggar Ganjil Genap di Tempat Wisata saat Tahun Baru

JAKARTA (IM) - Sanksi tilang biaya progresif akan dikenakan kepada pelanggar ganjil genap (gaje) di sekitaran tempat wisata saat masa libur Natal 2021

dan Tahun Baru 2022.

Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri menerapkan kebijakan itu untuk dilakukan hingga 2 Januari mendatang di sekitar lokasi wisata

yang ditentukan, sebagaimana Operasi Lilin.

"Pelanggaran ini akan dikena-

► Bersambung ke hal 11

Dr Tahir, MBA Beraudiensi dengan KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM

JAKARTA (IM)- Anggota Wantimpres sekaligus Pendiri Mayapada Group Dato Sri Dr Tahir, MBA Rabu (29/12) lalu beraudiensi dengan Kepala Staf Angkatan Darat (KSAD) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM. Dalam kesempatan tersebut mencapai kesepakatan mengabdikan diri untuk melakukan aksi sosial mengembangkan kawasan daerah terpencil seperti Papua dan lainnya.

Dato Ted Sioeng, Paulus Utomo dan Hendra Mulyono turut mendampingi Dato Sri Dr Tahir, MBA bertatap muka dengan Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM.

Dato Sri Dr Tahir, MBA sejak lama telah menjalin hubungan dengan Jenderal TNI Dudung Abdurachman,

SE, MM. Dua sahabat lama amat senang bertemu satu sama lain. Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM bahkan lebih bersemangat.

Dia mengatakan kunjungan Dato Sri Dr Tahir, MBA kali ini selaku anggota Wantimpres. Oleh sebab itu Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM menyambut kedatangan dengan penyambutan kehormatan. Dalam kesempatan tersebut, kedua belah pihak berbincang dengan diselingi tawa sehingga suasana menjadi lebih hidup.

Dato Sri Dr Tahir, MBA dan Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM juga terikat karena olahraga tenis meja. Keduanya mencintai

► Bersambung ke hal 11



FOTO BERSAMA : Jenderal TNI Dudung Abdurachman, SE, MM se usai menyerahkan cenderamata kepada Dato Sri Dr Tahir, MBA berfoto bersama dengan Dato Ted Sioeng, Paulus Utomo dan Hendra Mulyono.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Tidak perlu merasa khawatir atas banyaknya masalah, yang perlu dikawatirkan adalah timbulnya masalah yang dicari-cari. (Master Cheng Yen)

intiland

印尼猫屎咖啡
PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN
100% PURE
KOPITIAM
Jakarta : TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Piliit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung : Borna Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart
For more info or purchase : (+6221) 666 0 5522

ASALTAU!
Peramal Buta Baba Vanga Bikin Ramalan Mengerikan pada 2022



SEORANG peramal buta yang pernah meramalkan serangan 9/11 dan Brexit, kembali membuat enam ramalan mengerikan untuk 2022. Baba Vanga yang kehilangan penglihatannya pada usia 12 tahun, meramalkan akan terjadi bencana alam, krisis air, dan invasi alien pada akhir tahun depan.

Setelah menjadi buta, wanita asal Bulgaria ini mengklaim bahwa dia menyadari hadiah langka dari Tuhan yang memungkinkan dia untuk melihat ke masa depan. Meskipun 2021 menantang bagi seluruh dunia, ramalan Baba Vanga berikutnya penuh dengan malapetaka

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.335,00	14.160,00
SGD	10.770,00	10.455,00
AUD	10.469,00	10.269,00
EUR	16.403,00	16.108,00
HKD	1.876,00	1.791,00
GBP	19.499,00	19.179,00

Kamis 30 Desember 2021 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>